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BESCHLUSSAUSFERTIGUNG 
 
Gremium: Ortsgemeinderat Datum: 06.06.2023 

Behandlung:  Aktenzeichen:  

Öffentlichkeitsstatus öffentlich Vorlage Nr.  

Sitzungsdatum: 23.05.2023 Niederschrift: 06/OGR/070 

 

Anfragen, Verschiedenes 
 

Sachverhalt: 
 
1) Ratsmitglied Wilbert Hontheim erfragt, ob der Verkehrsgewerbeverein noch besteht. Die Beschilderung 

der Wanderwege muss erneuert. Die Vorsitzende wird die Angelegenheit klären. 
 

2) Ratsmitglied Klaus Sohns merkt an, dass sich der Bürgersteig im Bereich des Neubaus in der 
Büdesheimerstraße nach den Bauarbeiten noch nicht im Ursprungszustand befindet. Es muss geklärt 
werden, ob der Eigentümer des Neubaus eine Bordsteinabsenkung beantragt hat. 

 
3) Klaus Sohns erklärt, dass sich der Spielplatz in der Kehrt in einem katastrophalen Zustand befindet. Die 

Vorsitzende wird die Gemeindearbeiter direkt beauftragen sich um die Angelegenheit zu kümmern und 
Gefahrenquellen zu entfernen. 

 
4) Ratsmitglied Reiner Schmitz erfragt den Sachstand bzgl. der Beschilderung des Brubbel Drees. Frau 

Stahl erläutert, dass die Beschilderung zur Aufstellung bereitsteht.  
 

5) Reiner Schmitz erfragt den Sachstand bzgl. der Sonnensegel. Es wird vorgeschlagen, dass jährlich ein 
Datum zum Aufhängen der Sonnensegel vereinbart werden soll.  

 
6) Ratsmitglied Markus Schellen erfragt den Sachstand bzgl. der Instandsetzung des Parkplatzes an der 

Kläranlage. Der Parkplatz soll mit geringen Mittel wieder hergestellt bzw. verschönert werden. 
 

7) Ratsmitglied Johannes Burggraf bittet, dass Herrn Steffes von der Bauabteilung der Verbandsgemeinde 
Gerolstein in der nächsten Sitzung teilnimmt und den Sachstand bzgl. der Grundschule Birresborn 
mitteilt. Weiterhin soll auch für die weiteren Schritte und Vorgehensweisen eine Zeitleiste für die 
Grundschule vorgelegt werden. 

 
8) Johannes Burggraf informiert den Ortsgemeinderat über eine Gruppe, die sich um Essen auf Rädern 

kümmern möchte. Alfred Haas merkt an, dass sich Bürgerinnen und Bürger Gerichte von der Caritas 
liefern lassen können. 

 
9) Ratsmitglied Holger Bahr erfragt den Sachstand bzgl. des Biocontainers in der Neustraße. Frau Stahl 

erläutert den Sachstand. Die Anwesenden verständigen sich darauf, dass sich die Arbeiten in den 
Sommerferien anbieten würden. 
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